

#PERSONENVERKEHR 10. Februar 2020

Sturmtief Sabine: Danke für Euer großes Engagement

Wir sagen Danke an alle Kolleginnen und Kollegen im Eisenbahn- und Busbereich, die dem Sturmtief Sabine trotzen und sich mit großem Engagement um die Reisenden kümmern. Trotz Apps und Internet - es sind Menschen, Menschen wie Ihr, bei denen die Fahrgäste Rat und Unterstützung suchen.



Archiv-Foto

Für Euch bedeutet das eine riesige Herausforderung, die nicht immer leicht zu bewältigen ist. Ihr gebt Euer Bestes. Dafür ein herzliches Dankeschön.

Auch in vielen anderen Bereichen sind die Belastungen ebenfalls außergewöhnlich. Wenn etwa Kolleginnen und Kollegen dafür sorgen, dass der aus dem Takt geratenen Fahrplan wieder ins Laufen kommt und Züge wieder fahren können.

Ihr alle macht eine großartige Arbeit. Wir sind stolz darauf, dass es diesen Zusammenhalt gibt. Als geschäftsführender Vorstand der EVG sagen wir Euch allen Danke. Wir haben großen Respekt vor Eurem Engagement.

Downloads



Aushang

(PDF, 88.55 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.) (/fileadmin/user_upload/20-02-11_Sturm_Sabine.pdf)